

じょうさい smile

城西中学校だより
令和7年4月30日
校長 家永 裕行

さわやか挨拶 韶く歌声 楽しく学ぶ城西中

新年度が始まって20日程が過ぎました。本年度、115名の新入生を迎えて城西中学校は364名となりました。朝、中庭に立っていると、多くの生徒が「おはようございます」と挨拶をして通り過ぎていきます。遠くから大きな声で挨拶をする生徒もいて、すがすがしい気持ちにさせられます。わたしもできるだけ笑顔で挨拶をするようにしています。

昨年度、めざす学校の姿を「さわやか挨拶 韶く歌声 楽しく学ぶ城西中」としました。校訓〈真善美〉やこれまでの伝統を大切した上で、こうあってほしいという具体的なイメージをめざす学校の姿にして生徒に示しました。挨拶は不思議です。する方もされる方も元気になります。「おはようございます」とさわやかな挨拶で一日が始まってほしいです。次に韶く歌声。集会や合唱コンクールのとき、歌声が韶く学校であってほしいと思っています。そして楽しく学ぶ。先生の説明を聞いたり、一人でじっくり考えたり、そして友達と学び合ったりする中で、分かる喜びや、学ぶ楽しさを感じてほしいと願っています。

城西中学校では「誰ひとり取り残さない」ことを大事にしています。学び合うことで共に理解を深めたり、声を掛け合うことで互いの気持ちに寄り添ったりしています。困ったときは、担任やクラスメート、部活動の仲間などに相談してほしいと思っています。

1年生は4月24日に部活動顔合わせ会がありました。真新しいゼッケンのついた体操服を着て先輩と一緒に活動する1年生を見て、初々しさと頼もしさを覚えました。本校には10の部活動があり、連休明けに活動が本格化します。社会体育で競技に取り組む生徒もいるでしょう。競技力だけでなく、コミュニケーションや仲間の大切さなども学んでほしいです。

「光陰矢のごとし」とは、飛ぶ矢のように月日のたつのが早いことのたとえです。時間を大切にして、学習、学校行事、部活動（社会体育）、地域行事などに取り組み、充実した中学校生活を送ってほしいと思っています。

保護者や地域の皆様と学校の連携を深め、よりよい城西中学校を築いていきたいと思っています。これまで同様、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



(写真左から)ゆうあいロードから見上げる新緑、掲示板に泳ぐ鯉のぼり

5月の主な行事（ホームページに年間行事予定を掲載しています。振休や検診などをご確認ください。）

5月 1日（木）生徒会総会

5月 18日（日）体育大会

いじめ・いのちを考える日

5月 20日（火）弁当持参

5月 12日（月）体育大会練習開始

5月 30日（金）スケッチ会

5月 17日（土）体育大会練習・準備